

Nisaul Karimah 12421030	Dosen Pembimbing I. Nur Fauziah M.Pd II. Midjan M.Pd
<b>TINGKAT PEMAHAMAN PESERTA DIDIK SMP AL-ISHLAH BUNGAH GRESIK KELAS VIII TERHADAP KONSEP SEGIEMPAT</b>	
<p><b>ABSTRAK</b></p> <p>Pemahaman peserta didik terhadap konsep berhubungan erat dalam mempelajari matematika karena hal ini merupakan salah satu tujuan pembelajaran matematika yang diperlukan. Dikarenakan peserta didik masih kesulitan dalam memahami konsep segi empat maka peserta didik sering membuat kesalahan tentang menyelesaikan soal segiempat. Pemahaman konsep matematika adalah kemampuan dalam memahami konsep yang dipelajari sehingga menjadi bentuk prosedur yang akurat, luwes, efisien, dan tepat. Tujuan penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan tingkat pemahaman peserta didik SMP AL-ISHLAH kelas VIII terhadap konsep segi empat</p> <p>Jenis Penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Subyek penelitian ini adalah peserta didik kelas VIII A SMP Al-Ishlah BungaH Gresik yang berjumlah 20 peserta didik. Metode penengumpulan data adalah metode tes dan wawancara.</p> <p>Instrumen penelitian ini adalah soal tes pemahaman konsep segiempat. Soal tes diuji cobakan di kelas lain terlebih dahulu sebelum digunakan.</p> <p>Hasil analisis data dalam penelitian ini diperoleh bahwa, pertama, kemampuan peserta didik dalam mengerjakan soal pemahaman konsep yang kurang sekali memenuhi indikator pemahaman konsep segiempat tergolong pada tingkat 0 (rendah sekali). Kedua, Kemampuan peserta didik dengan tingkat 1 (rendah) adalah peserta didik dalam mengerjakan soal pemahaman konsep yang kurang memenuhi indikator pemahaman konsep segiempat. Ketiga, kemampuan peserta didik pada tingkat 2 (cukup baik) adalah peserta didik yang memenuhi indikator dalam pemahaman konsep segiempat dengan cukup baik. Keempat, kemampuan peserta didik dalam mengerjakan soal pemahaman konsep yang dapat memenuhi indikator pemahaman konsep segiempat dengan baik tergolong tingkat 3 (baik). Kelima, kemampuan peserta didik dalam mengerjakan soal pemahaman konsep yang sangat baik dapat memenuhi indikator pemahaman konsep segiempat tergolong tingkat 4 (sangat baik).</p>	
<b>Kata Kunci: Pemahaman konsep, Konsep segiempat</b>	